

La Ruta de las Fortalezas dona 2.500 euros a AFeCTAMUR.



El donativo fue recogido por nuestro presidente Emilio Funes Meseguer.

La V Ruta de las Fortalezas, celebrada el 5 de abril en Cartagena, ponía el broche de oro a la edición de este año con la entrega de 43.000 euros de donación como ayuda solidaria generada por la celebración de la carrera.

Quince entidades sin ánimo de lucro recibían este miércoles lo recaudado por las inscripciones y donaciones de empresas de la prueba.

La Escuela de Infantería de Marina General Albacete y Fuster (EIMGAF) acogía este acto presidido por el Almirante Jefe del Arsenal Militar de Cartagena, vicealmirante Fernando Zumalacárregui y por los concejales de Infraestructuras y Urbanismo, Francisco Espejo; de Atención Social, Antonio

Calderón; de Turismo, Carolina Palazón; de Seguridad, Mariano
García y de Deportes, Diego Ortega.